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Gatineau 
COMMISSION JEUNESSE 

PROCÈS-'VERBAL 
Réunion tenue à Gatineau, LE SAMEDI 18 OCTOBRE 2003 À 10 H 
:Maison du de 

PRÉSENCES: 

ABSENCES; 

Monsieur Joseph De Sylva, conseiller du district 12 et président de la Commission 
Monsieur Yvon Boucher, conseiller du district lS 
Madame Denise Laferrière, conseillère du district S 
Monsieur LOUIS D'Amour, coordonnateur 
Madame Marianne Blondin 
Madame Roxanne Boisvert-Hadchity 
Madame Erika English 
Madame Caroline Guérin-Thériault 
Madame Odessa Guindon 
Monsieur Félix. Joyal Lacerte 
Madame Rim Mohsen 
Mongicur Jonathan Trempe 
Madame Josée Michaud, secrétaire 

Madame Chancllc Bégin 
Madame Josiannc Gasselin-Dubois 
Madame Chantal Légaré 
Madame Kathenne Mtchaud-Foumier 
Madame Nathalie Sheen Gasselin 
Monsieur Rolan Y oumaran 

1. MOT DU PRtSIDENT 

Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il demande de commencer la rencontre par l'élection du 
co-président. 
La rencontre d~butc. 

2. ADOP'l'lON DE L'ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Mari.anne Blondin et appuyé par Rim Mohsen d'adopter l'ordre du jour, avec les ajouts 
suivants au point varia : 

Commission jeunesse- Séances publiques 
Articles promotionnels 

o Lancement de la nouvelle image de la Commission jeunesse 
Joumée des Maisons de jeunes 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RENCONTRE 

11 est proposé par Marianne Blondin et appuyé par Jonathan Trempe que le procès·verbal de la rencontre du 13 
septembre dernier soit adopté tel que déposé. 

4. ÉLECTION DU CO·PRÉSIDENT 

Le président explique le rôle du co-président et fait une table ronde afin de connaître les mises en candidature. 
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Il est proposé par Odessa Guindon et appuyé par Rim Mohsen de poser la candidature de Félix Joyal-Lacerte. 
Félix accepte. 

Il est proposé par Roxanne Boisvert-Hadchity et appuyé par Jonathan Trempe de poser la candidarure de 
Caroline Guérin-Thériault. Caroline accepte. 

Il est proposé par Marianne Blondin et appuyé par Rim Mohsen de poser la candidature de Josianne Gosselin
Oubois. Josianne n'étant pas présente a demandé à Marianne de la représenter. Marianne accepte pour Josianne. 

Josée sera la secrétaire des élections et Louis le président. 

Josée distribue les bulletins de vote et les candidats nous présentent un petit résumé du pourquoi ils veulent le 
poste de co-président. 

Félix Joyal-Lacerte est élu co-président de la Commission jeunesse. Félix remercie les membres pour la 
confiance et souh<lite rencontrer les attentes de tous et chaCWl au poste de co-président. 

Le président propose de détruire les bulletins de vote. 

5. PLAN D'ACTION 

Louis nous présente un suivi au plan d'action. Nous conservons nos 5 priorités: Reconnaissance, Loisirs et 
culture, Sécurité, Transport, et Travail et bénévolat. Louis repasse chaque objectif pour voir si les membres sont 
toujours d'accord avec ceux-ci. Il devra faire quelques changements et nous soumettra le produit final pour la 
prochaine rencontre. 

11 est proposé par Marianne Blondin et appuyé par Rim Mohsen d'adopter le plan d'action pour 2004. 

ACTION PAR: Louis D'Amour 

6. FESTIVAL JEUNESSE 

Le projet suit son com. Les membres du conseil d'administration du festival ont fait une présentation aux 
Commissions scolaire. Celles-ci émettent certaines réserves, quand à leur implication dans le projet. 3 
conditions devront être présentes: la date de l'événement doit être remis au début septembre, l'activité de 
forum doit être présenté, et le nombre de partictpant doit être restreint afin de limiter les impacts négatifs. 

Les membres de la Commission jeunesse démo11trent un fort intérêt à prendre en charge le forum. 

7. SITE WEB 

Une formation a eu lieu pour faire la mise à jour du site par les membres et pour rajouter des textes. Les gens 
qui ont eu la fonnation pourront ajouter et créer des pages sur le site à partir de la maison et par la suite envoyer 
l'information à Martine Lacasse afin que celle-ci l'intègre au site. Joseph demande qu'il y ait une directive de 
fonctionnement sur le site avec les membres de la CJ. La personne qui répondra au site devra suivre cette 
directive. 

Louis proposera une directive à la prochaine rencontre. 

Il nous fait une présentation du site. Les membres font leurs derniers commentaires. Louis nous présentera le 
produit tina! pour la prochaine rencontre et par la suite nous proc6derons au lancement. 

ACTION PAR: Louis D'Amour 

M. Boucher quitte à 13 h 30 

8. CONSULTATIONS 

Louis nous explique la démarche des consultations publiques. Les membres de la CJ seront les leaders des 
groupes focus et une fonnation sera donnée aux membres intéressés afin de pouvoir faire cc:s rencontres. 

À la prochaine rencontre, il faudra déterminer les questions qui seront posées lors de ces consultations. Lol.Jis 
demande qui voudra représenter la CJ auprès du comité de travail. Il est proposé par Odessa Guindon et appuyé 
par Roxam1c: Boisvert-Hadchlty que Rim Mohsen et Félix Joyal-Laccrie représenteront la CJ à la table du 
comité de travail. 
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9. ACTIVrn\:s PHOTOS ET PATRIMOINE 

Louis n'a pas encore eu la chance d'approcher le Groupe Jean Coutu pour la commandite des caméras. Il 
demande aux membres de participer à l'événement de clôture le mercredi 10 décembre prochain pour un 5 à 7. 
Les membres de la CJ pourront participer au projet« 150 photos à grandeur d'ados». Un comité de travail sera 
mis sur pied. Marianne, Caroline et Jostanne se proposent pour en faire partie. 

10. STO 

Le prés1dent a communiqué avec Monsieur Cannon et celui-ci communiquera avec Josianne Gasselin-Dubois. 

11. FONDS DE SOUTIEN 

Louis et Félix ont créé une ébauche de document avec les critères et un fonnulatre pour mettre sur pied un 
programme de soutien aux initiatives des jeunes. Le président demande de faire quelques modifications entre 
autre d'ajouter que toutes demandes soient approuvées avant l'événement. On demande que le formulaire soit 
disponible via le site Web. 

Mme Laferrière quille à 14h20 

12. SUIVIS 

12.1 Recrutement : 

II est encore demandé aux membres d'essayer de recruter 1 membre chacun. Louis ira dans les différentes 
écoles, accompagné des membres de la CJ afin de faire du recrutement. Il lancera une campagne de recrutement 
aussitôt que possible. 

12.2 Jeunesse Idem 

Le président nous lit le projet de réponse qui a été envoyée au nom de la Commission jeunesse à Monsieur Érik 
Bisson pour la demande de support du projet Jeunesse Idem. 

12.3 Table jeunesse Outaouais 

Un 2e siège est toujours dispontble à la Table jeunesse Outaouais. Louis mentionne aux membres qu'il serait 
important de combler ce 2e siège. 

12.4 Stc:urité 

Caroline nous mentionne que le directeur de I'Êcole secondaire Mont-Bleu a fait faire une étude sur les drogues 
auprès des jeunes. 11 est suggéré qu'on l'invite afin qu'il puisse nous faire pan des résultats de cette étude. 

13. CORRESPONDANCE 

Le président a reçu une invitation au Gala Adojeune le 19 décembre prochain, à 19 h, à la Maison de la culture 
de Gatineau. Cette soirée aura 2 volets. Le premier volet sera un volet Spectacle, où des jeunes performeront en 
fonction de leurs talent.'> et passions. Le deuxième volet sera un volet Reconnaissance, dans ,lequel ·les jeWles 
innovateurs, créatifs ou qui s'impliquent d'une quelconque manière dans leur milieu de vie et/ou d.ans leur 
communauté seront reconnus Le président demande aux membres qui seront intéressés d'en faire part à. Louis 
afin que celui-ci achète le nombre de billets nécessaires pour cette soirée spectacle. Il demande aussi à Louis de 
proposer la candidature de Rim pour le volet Reconnaissance. 

ACTION PAR: Louis D'amour 
Membres 

14. VARIA 

Séànces publiques 

Le président demande aux membres s'ils sont d'accord à rendre les séances de la Commission des séances 
publiques. Marianne suggère d'inviter des gens comme observateurs pour les 2 dernières rencontres de l'année 
2003 et à partir de janvier 2004, faire de la Commission jeunesse une Commission ouverte au public en 
conservant une période de huit clos. 
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Louis doit vérifier auprès du Service des communic:.ations les coûts pour faire paraître les avis publics. 

ACTION PAR: Louis D'Amour 

Articles promotionnels 

Louis nous présente le devis de la firme Kolégram Design. A cause du budget limité, Louis suggère de reporter 
la production des t·shirts et d'un kiosque en 2004. Le président demande à Louis de faire une demande à la 
sécurité publique pour voir s'il serait possible d'ajouter le logo de la Commission jeunesse sur le PT Cruiser de 
la police communaut<ure. 

ACTION PAR : Louis D'Amour 

Lancement de la nouvelle image de la Commission jeunesse 

Une conférence de presse sera à prévoir pour faire le lancement du nouveau logo, du site Web et du fonds de 
soutien. À notre prochaine rencontre, il faudra détenniner une date pour cette conférence de presse. Louis doit 
vérifier avec le Service des communications pour une date possible. 

ACTION PAR : Louis D'Amour 

Journée des Maisons de jeunes 

Caroline nous parle de la journée porte ouverte qui a eu lieu le 4 octobre dernier. 

15. PROCHAINE RENCONTRE 

La prochaine réunion se tiendra le 22 novembre proclraiir, à la salle des comités de la maison du Citoyen dans 
le secteur de Hull à 10 h. 

9. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

Madame Érika English propose la levée de la réunion à 15 h 15. 

Rédaction du procès-verbal Signature du président de la Commission 

~ 
Président de la Commission 
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